

Granma souligne que le blocus se poursuit malgré l'assouplissement des restrictions étasuniennes



La Havane, 16 janvier (RHC).- Le quotidien cubain Granma souligne que le blocus que les États-Unis font subir à notre pays se poursuit malgré les nouvelles mesures annoncées à l'égard de Cuba.

L'Organe Officiel du Parti Communiste de Cuba précise que bien que les nouvelles normes qui entrent en vigueur ce vendredi, éliminent certaines restrictions sur le commerce et les voyages à Cuba, il reste encore un long chemin à parcourir pour mettre fin à cette politique agressive contre le peuple cubain.

Granma indique que bien que les nouvelles mesures facilitent les envois d'argent à Cuba depuis les États-Unis et réduisent les conditions pour voyager à notre pays, les fortes restrictions existant pour les transports maritimes et les exportations de produits cubains au marché étasunien, entre autres, sont toujours en vigueur.

Granma souligne que des aspects essentiels de la politique de blocus n'ont pas été modifiés, comme cela est le cas de l'utilisation du dollar dans les transactions financières internationales que fait notre pays, de l'achat, sur d'autres marchés d'équipements et de la technologie contenant plus de 10% de composantes étasuniennes dans des pays tiers.

Notre principal quotidien ajoute enfin que les importations par les États-Unis de marchandises contenant des matières premières cubaines est une autre des restrictions qui ne sont pas incluses dans les mesures annoncées hier par le Département du Trésor de ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43762-granma-souligne-que-le-blocus-se-poursuit-malgre-lassouplissement-des-restrictions-etasuniennes>



Radio Habana Cuba